

**GRIPPE H1N1 : LA CRISE DE CONFIANCE**

La Branche MOST de l'Union Collégiale se félicite de la prise de position courageuse de POLE MOST dans son communiqué du 25 octobre 2009.

Elle veut rappeler que les médecins MOST disposent de traitements curatifs et préventifs dans leurs spécificités thérapeutiques (homéopathie, phytothérapie, oligothérapie, mésothérapie, acupuncture, ...) dont ils constatent tous les jours l'efficacité et l'innocuité dans leurs cabinets.

**LA BRANCHE MOST DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'UNION COLLEGIALE  
04 93 71 77 68**